

Forums pour les consommateurs

que choisir entre appart thérapeutique et communauté thérapeutique après 25ans de dépendance

Par Profil supprimé Posté le 06/05/2017 à 21h36

jai 40ans je suis de lille jai commencer l hero et la coke bazer a 15ans jai dja fait des cure prison mais jamais post cure et je pence que ca pourrait vraiment m aider en longue durée cette post cure

1 réponse

Profil supprimé - 20/07/2017 à 13h04

Salut !Le message est vieux.... Je suppose que depuis le temps tu as trouvé une réponse ?